

活動報告



PTA 本部 《今年度目標》

子どもたちの心豊かな たくましい成長のために
PTA 活動を通し 会員同士が連携を深め 仲間になろう

昨年より続く新型コロナウイルス感染症防止対策として、PTA 総会・運営委員会・各専門委員会の会合は一部オンラインミーティング又は中止しています。そのため予定しておりました行事・活動は、そのほとんどが実施できない状況です。ご理解の程よろしくお願いたします。このような状況ですが、各委員が『できた!!』のために取り組んでいる活動をご紹介します。

PTA 本部

「コロナにも暑さにも負けないで!!」

PTA ミーティングルーム内に消毒セットを準備しました。委員会等でルームを使用した際は手を触れた所を必ず消毒してください。

子どもたちの熱中症対策として、塩分補給用のタブレット・ネッククーラーを購入しました。塩分補給用タブレットは学校へお渡ししています。ネッククーラーは学校より子どもたちにお渡ししています。

学級代表委員会

「毎月10日はベルマークの日!!」

皆様にご協力いただき集めているベルマークの集計作業は感染状況を見ながら行います。お家時間を楽しみながら集めて頂けると嬉しいです。

校外生活委員会

「登校指導は出来ないけれど、見守っています!!」

例年毎月予定している登校指導ですが、中止しております。再開時期は学校と相談の上、決定しましたらご報告いたします。

教養委員会

「給食試食会、楽しみにしててください!!」

給食試食会を予定していますが、開催については現在検討中です。学校と相談のうえ、決まり次第、ご報告いたします。

PTA 会長 挨拶

花田 能人

今年度 P T A 会長を務めさせていただきます花田です。保護者の皆様、梅田校長先生をはじめとする先生方、そして地域の皆様には、一昨年度末より続くコロナ禍の大変な中においても、子どもたちの成長、安全に対して、ご理解とご協力を賜り感謝申し上げます。環境の変化があると、とかく多様な価値観のぶつかり合いでお互いを思いやる気持ち薄れてしまいがちです。ここで今一度、PTA 活動目的(「児童の幸せな成長をはかる」)を思い起こし、達成するためには何をすべきか、保護者・学校・地域が一体となって思いを共有し、乗り切っていければと思います。個人的には、子どもたちへの声掛け、日常生活の中でのあいさつを大切にしたいと考えています。子どもたちの笑顔で地域を明るく照らせる日が取り戻せるように、出口のないトンネルはないと信じて一人ひとりできることを着実に進めていければと思っています。一年間どうぞよろしくお願いたします。

編集後記

昨年より続く感染症対策で子どもたちも大人である私たちも新しい環境を受け入れることに必死な一年となりました。そして、いまだこの状況に終止符は打たれていません。例年とは違うこともたくさんありますが、新しいこともできるかもしれない、感染症に負けたくない、その思いだけで試行錯誤しながら発行を決めました。完全リモートで様々な困難はありましたが、子どもたち・学校・PTAの「できた!!」ことを集めながら、皆で協力し合いやっとなりました!! 一年間よろしくお願いたします。

広報委員会一同

